

Nikolaussportfest 6.Jahrgang



Am Freitag, den 06.12.2024, bestritten unsere drei sechsten Klassen das Nikolaussportfest.

Zu Beginn gab es in der Sarre Sporthalle eine gemeinsame Erwärmung beim „Rentierfangen“, im Anschluss daran startete der Wettstreit. Hier wurden u.a. Weihnachtsmotive gesucht, um Zuckerstangen gelaufen oder der Nikolaus-Stiefel geworfen. Dabei lagen die

Klassen punktemäßig nah aneinander. Nach dem Weihnachtsbiathlon änderte sich die Punktetafel nochmal, sodass es schließlich zwei Siegerklassen gab. Die Kinder hatten einen sportlich-schönen Tag und die Nikolauselfen waren zufrieden!